

BRISLACH



DIE LÄNDLICHE RUHE, EINE HOHE WOHNQUALITÄT UND EIN INTAKTES DORFLEBEN – DAS SIND DIE VORZÜGE, DIE BRISLACH ALS WOHNGEMEINDE AUSZEICHNEN.

Brislach liegt rund 20 Kilometer südwestlich von Basel. Das idyllische Dorf zuunterst im Lüsseltal bietet seinen Bewohnerinnen und Bewohnern eine hohe Wohnqualität bei gleichzeitig guter Erreichbarkeit der Stadt und Agglomeration Basel. Mit seinen rund 1600 Einwohnern ist Brislach die fünftgrösste der 13 Laufentaler Gemeinden, die im Jahre 1994 vom Kanton Bern zum Kanton Basel-Landschaft gestossen sind.

Die Ersterwähnung Brislachs findet sich um das Jahr 1150. Bis vor rund hundert Jahren war Brislach ein reines Bauerndorf, dessen Häuser ausschliesslich in Zeilenform entlang der Dorfstrasse angesiedelt waren. Zwischenzeitlich sind um diesen Dorfkern nach und nach Wohnquartiere entstanden, die das Erscheinungsbild massgeblich geprägt haben. Von den vielen Landwirtschaftsbetrieben ist noch rund ein Dutzend übrig geblieben. Diese wiederum haben meist ausgesiedelt, um die vergleichsweise grossen Landflächen sinnvoll bewirtschaften zu können und gleichzeitig die Wohnquartiere zu entlasten.

Nicht ohne Grund ist Brislach in den letzten 25 Jahren bevölkerungsmässig um 50 Prozent gewachsen. Die Nähe zur Stadt Basel, die ländliche Ruhe und die offene Landschaft liessen Brislach zu einem gefragten Wohnort werden.



Gemeindeverwaltung Brislach
Breitenbachstrasse 7
4225 Brislach

Tel. +41 61 789 92 92
Fax +41 61 789 92 99
E-Mail gemeinde@brislach.ch

<http://www.brislach.ch>